

6月 クラスだより



つくし組（0歳児）

先日の保育参加ではお忙しい中ありがとうございました。親子での触れ合い遊びを通し、子ども達と保護者の方々の微笑みながら楽しむ姿を見る事ができ、私達担任もとても嬉しく、楽しい時間となりました。これからの日々の成長も保護者の方々と共有しながら一緒に見守っていかれたらと思います。

入園して1ヶ月・2ヶ月経った子ども達。だいぶクラス的环境にも慣れ、ずり這いやハイハイ、つかまり立ちでの動きが活発になってきました。気になる物を見つけるとそこに向かって進み、個々のペースで探索を楽しんでいますよ。最近は表情も豊かになり、あやすと声を出して笑ったり、「上手～」と声を掛けるとパチパチ拍手をするようになったりと感情表現がとても可愛らしいです！今月からプール遊びも始まります。水の感触を楽しみながら子ども達が心地良く、活動的に過ごせるよう環境作り等に努めていきたいと思っています。（小沢）



つくし組（1歳児）

先日の保育参加ではお忙しい中、大変お世話になりました。普段と違った雰囲気戸惑うお子さんも居たかと思いますが、親子で楽しいひと時を過ごして頂けたなら、私達も嬉しいです。今後ともよろしくお願ひします。

最近のつくし組さんは、園での生活リズムが整い落ち着いて過ごせるようになりました。子ども達同士での関わりも増え、一緒に遊びながらお友達の真似をしてみたり、窓の外を見て何かお話しているような姿を見ることができ、微笑ましく思います。これからも子ども達の色々な様子を見守って行きたいと思っています。

梅雨の季節になりますが、体調管理に気を付けて過ごしていきたいと思っています。また今月よりプール遊びが始まります。ご家庭の方でも毎日のお子さんの体調と、持ち物の確認をお願いします。

（山崎）

退園したお友達 はるちゃん



れんげ組（2歳児）

日に日に暑くなり水遊びが恋しい時季になってきましたね。子ども達は汗をかきながらも、戸外遊びを楽しみ、遊びの合間に飲むお水を「あ～」と美味しそうに声を出して飲んでいます。さて進級して2ヶ月が過ぎ、大分生活のリズムにも慣れてきました。色々な事に対して自分でやろうとする気持ちもでてきました。靴下や靴・洋服の着脱等も最初「やって～」のアピールをするのですが、「一緒にやろう」とちょっと手伝うことで、子ども達も最後まで頑張ってくれます。そして出来たときは「できた！」と、いい表情を見せてくれます。そんな子ども達のやる気を大切に少しずつ自分で出来る事を増やして行ってあげたいと思っていますので、子ども達がやりやすい素材・サイズの服や靴などを持たせて頂くと助かります。また、名前もはっきりと書いて下さい。よろしくお願ひ致します。

（井口）



すみれ組（3歳児）

汗ばむ季節になりましたね。先日はお忙しい中、保育参加へのご参加ありがとうございました。少しの時間でしたが、園での様子を感じて頂けたのではないのでしょうか。

さて、先月から食育の一環としてクラスで育てているきゅうりの水やり当番を始めました。グループごとに1日交代でおこなっていますが、みんな自分の番が来るのを楽しみにしている様です。水やりをしながら「黄色いお花が咲いた」「大きくなったね」など成長を喜んでいます。子どもたちの気づきに共感しながら収穫まで大切に育てていきたいと思っています。送迎の際などに覗いてみてくださいね。

また、すみれ組になり異年齢の関りや活動も増え、一緒にお散歩へ行ったりリズムをしたりと楽しんでいます。お兄さんお姉さんへの憧れからやる気へと繋がったりしているので、沢山の刺激をもらいながら成長していけたらと思います。（安川）



たんぽぽ組（4歳児）

先月は親子バス遠足、保育参加と行事が沢山あり、子ども達のウキウキ・ワクワクする姿が見られ、思い出も沢山聞くことが出来ました。そして保育参加では、短い時間でしたがお家の方と一緒にコマを作ることを楽しみにしていたので、とても嬉しそうな子ども達でしたね。お忙しい中ご参加ありがとうございました。

さて先月、グループが決まり当番活動も始まりました。声を掛けると張り切って雑巾がけやごご当番などを行っています。そして雑巾がけでは、雑巾絞りにもチャレンジ！まだうまく絞れずねじった雑巾をまた元に戻してしまい水が切れないこともあります。が、「こうやるんだよね！」などと何度も雑巾をねじり、一生懸命しぼっています。上手く出来るととても嬉しそうで、そういう達成感が自信になっていくのでしょうね。楽しみながら無理なく進めていきたいと思っています。また、絞っている際に服が濡れてしまう事もあるので、服の補充と靴下の替えも宜しくお願い致します。（高橋り）



ひまわり組（5歳児）

天気や自然の移り変わりに、季節の変化を感じている子どもたち。

先日の保育参加へのご参加ありがとうございました。日頃から三つ編みの練習を頑張っていた子どもたち。はじめは全く出来なかった子も今では自信を持ってできるまでに成長しました。お家の方と一緒に作った縄跳びはきっと子どもたちにとって大切な宝物になると思います。縄跳びの練習も頑張っていきたいと思っています。

最近のひまわり組は当番活動を頑張っています。れんげ当番や給食当番の配膳、ごご当番、水やり当番、掃除当番と様々な種類があり日替わりで行います。「12時になったらお仕事開始だよ。」と子どもたちにお話ししたところ時計を見て12時になると「仕事開始だ！」と言って声を掛け合い行動していますよ。子どもたち同士で声を掛け合っている姿に成長を感じ嬉しく思っています。（佐藤あ）